
OG・OB 会 理事会議事録 

 

日時：2023 年 3 月 15 日（水）19 時 00 分～20 時 20 分 

場所：KANDA SQUARE 11F 会議室 

参加者：会場 6 名、オンライン 13 名 計 19 名 

議題： １．2023 年度運営体制について 

・チーム関係新任 監督 杉江氏（33 期） 

            社員代表 梶川氏（26 期） 

            学生連盟 平石氏（24 期） 

         退任 副部長 村井氏（29 期） 

            コーチ 遠藤氏（37 期） 

          櫻井氏（42 期） 

            学生連盟 森永氏（20 期） 

   ・2023 年度シーズンで蓬田 GM が退任する旨の発表があった。 

   ・杉江新監督、蓬田 GM よりご挨拶。 

・監督を置く経緯について質問があり、杉江氏より以下の説明があった。 

 これまで蓬田 GM 一人にチーム運営を任せてしまってきたが、23 年度で退任

の意向もあることから、あらめてチームの体制、運営、責任の所在を明らかに

する。OG・OB 会との関係も強化してチームの要求や現状を速やかに伝える。 

２．今後の組織体制について 

・課題の明確化と目指す姿に向けて運営会議で検討する。（メンバー：OG・OB

会幹部とアスリートクラブ代表理事） 

３．予算及び会費納入状況について 

・会費と寄付金を合わせた 2022 年度収入を支出が上回る見込み。 

 （前年度の繰り越しの予備費があるため決算は黒字の見込み） 

・特に若年層の会費納入率向上が喫緊の課題。 

・2023 年度より会費納入のクレジットカード決済会社を変更する。 

・会費納入者にインセンティブが必要との意見があり検討を継続する。 

・寄付金納入者（特に大口）に対する感謝の意の表し方が問題提起され、今後の

課題として検討する。 

・スポンサー集めと同時に優遇措置（損金扱い）が受けられる体制を作る。 

４．会費免除について 

・次回の総会に以下の 2 件を諮る。 

１）社員代表、学連理事には会費免除ではなく、相当額を手当として支給する。 

２）会費定年制 

・定年制を採用した場合に、会費納入率が高い代の方が対象となり収支に影響が



ないかと質問があり、対象となる代は期あたりの人数が少ないため、若年層の

納入率を上げることでカバーすると説明があった。 

・定年制を採用する背景、経緯について説明が必要との意見があり、自主的に退

会される方の事例や他大 OB 会の状況の説明があった。 

５．審判員の拡充について 

・引き続き自薦、他薦を問わず募集を継続する。 

 ６．名誉会員推薦の件 

・山本会長から仁木氏（3 期）を推薦する旨の報告があり、次回の総会に諮る。 

 ７．その他 

・学員体育会を脱退したことにより、2024 年度から学員支部会に加入予定。 

・新学連理事 平石氏よりご挨拶（代読） 

・チーム現状の報告 

１）春のオープン戦日程 

5/20 関西学院大学（王子） 

6/4  日本大学（アミノバイタル） 

蓬田 GM よりコメント 

オープン戦は 2 試合だが、ほぼ毎週日曜日に他大学と合同練習を組んでい

るのでグランドに足を運んでください。 

２）新入部員 

現時点で 9 名決定 

勧誘活動が可能か大学に確認中 

 

以上 


